

Abschluss der Personalratswahlen 2021

08.03.2021

Gemeinsame Liste BDK/DPOIG

In der Woche vom 01.-05.03.2021 fanden in Rheinland-Pfalz die Personalratswahlen statt. Der BDK gratuliert der GdP insbesondere für ihr Wahlergebnis für den Hauptpersonalrat.

Dennoch ist es uns aufgrund eines wirklich guten Wahlkampfes, mit vielen Informationen, Forderungen und sehr großem Engagement vieler BDK-Mitglieder, landesweit gelungen, die Ergebnisse von 2017 in einigen Gremien zu verbessern. So ist es z.B. im örtlichen Personalrat in Bad Kreuznach zu einem Wechsel der Mehrheitsverhältnisse gekommen.

Dies zeigt, dass sich Engagement lohnt und dass die Kolleginnen und Kollegen der Kriminalpolizei der Arbeit des BDK vertrauen und diese würdigen.

Wir danken unseren Wählerinnen und Wählern für das in uns gesetzte Vertrauen und werden uns auch weiterhin in allen Gremien für die Belange der Kriminalpolizei stark machen.

Schlagwörter

Rheinland-Pfalz

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)